

# Richtfest für Neubau in Overath

## Feuerwehr und Rettungswache voll im Plan

VON PETER MARJAN

**Overath-Steinenbrück.** Rundum zufriedene Minen beim Richtfest für den Neubau der Jugendfeuerwehr Overath sowie einer Rettungswache in Steinenbrück. „Die Zusammenarbeit mit Bauherrn, Architekten und Handwerkern verläuft reibungslos“, stellte Feuerwehrleiter Heiko Schmitt fest. Sein besonderer Dank galt Christoph Schmidt, Geschäftsführer der SEGO (Stadtentwicklungsgesellschaft Overath), die Bauherr des Objektes ist. „Er hat immer ein offenes Ohr für unsere Belange“, lobte der Feuerwehrchef.

Christoph Schmidt hob hervor, dass man sich mit den Arbeiten voll im Zeitrahmen befinde.

„Schon im Januar 2019 können wir mit dem Innenausbau starten, Ende Oktober wollen wir die Räume wie geplant an die Nutzer übergeben“. Neben der Jugendfeuerwehr werden an der Straße „Zum Holzplatz“ auch ein zentrales Werkstattgebäude mit Schlauchturm sowie eine Rettungswache des Kreises ihren Platz finden.

Bürgermeister Jörg Weigt sieht den Komplex als wichtigen Beitrag für die Sicherheit der Overather Bevölkerung. Trotz knapper Kassen werde die Stadt sich in diesem Bereich auch weiter engagieren. Der nächste Schritt sei die Grundsteinlegung für neue Feuerwehrwache im Overather Zentrum, die Anfang nächsten Jahres erfolgen werde.



Vereint unterm Richtkranz: Vertreter von Politik und Feuerwehr sowie Bauherrn und Handwerkern

FOTO: PETER MARJAN